

Aus dem Freundeskreis Asyl

Weihnachtsfeier beim Freundeskreis Asyl



Am Freitag vor dem dritten Advent hatte der Freundeskreis Asyl zu einer kleinen Weihnachtsfeier eingeladen. Über 20 Geflüchtete, Familien mit Kindern ebenso wie junge Frauen und Männer, waren der Einladung gefolgt. Eine Flüchtlingsfamilie brachte ein mittlerweile befreundetes Mundelsheimer Ehepaar aus der Nachbarschaft mit. Das hat uns alle besonders gefreut. So waren insgesamt fast 40 Personen in St. Wolfgang versammelt.

Im eher feierlichen Teil gab es zwei gemeinsam gesungene klassische deutsche Weihnachtslieder und einen Solovortrag von Heiko Wurzinger mit einem amerikanischen Weihnachtslied. In einem informativen Video in arabischer Sprache mit deutschen Untertiteln wurde dargestellt, warum Christen Weihnachten feiern und welche Symbole und Glaubensinhalte sie damit verbinden. Nicole Müller trug zusammen mit einem Flüchtlingsmädchen auf der Flöte mehrere deutsche Kinderlieder zur Weihnacht vor.

Nach diesem besinnlichen Teil waren im Gemeindesaal die Tische bereits weihnachtlich gedeckt. Zu Früchtepunsch, Tee und Säften gab es einfaches „Fingerfood“ und Weihnachtsgebäck vom Asylkreis. Einige Geflüchtete hatten es sich nicht nehmen lassen, typisches Süßes wie auch Salziges aus ihren Heimatländern, zum Beispiel Falafel-Bällchen aus Kichererbsen, beizusteuern.



So gab es viele Gelegenheiten, sich über Rezepte auszutauschen und auch danach zu fragen und zuzuhören, was es darüber hinaus bei den Einzelnen Besonderes gibt: Erfahrungen am Arbeitsplatz, Fortschritte oder Probleme in der Schule, beim Deutsch lernen und was sie sonst noch so alles bewegt.

Nicht ohne dass die Kinder noch mit einer kleinen Weihnachtsgabe bedacht worden wären, ging nach gut zwei Stunden ein erfreulich lockerer Abend zu Ende, bei dem immer alle etwas miteinander zu reden hatten und befriedigt und zufrieden nach Hause gehen konnten.



Ein herzlicher Dank geht an die katholische Kirchengemeinde St. Wolfgang, die uns den Raum zu Verfügung stellte, der durch seine gemütlich-angenehme Atmosphäre viel zum Gelingen des Abends beigetragen.

Georg Unseld